



Le Président du DREE reçoit une délégation du Parti démocratique du Japon

[gallery order="DESC" columns="2"]

Le 2 mai 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu une délégation du Parti démocratique, actuellement au pouvoir au Japon. La délégation était présidée par le Président du Conseil d'étude de la politique du Parti démocratique du Japon, député de la Chambre des représentants du Parlement du Japon et ancien ministre des affaires étrangères, Seiji Maehara.

Prenaient part à la rencontre pour le DREE l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain et D. Petrovsky, du Secrétariat aux relations interorthodoxes. La délégation japonaise se composait de Tadzima Kanamé et Ogava Dziounya, vice-présidents du Conseil d'étude de la politique du Parti démocratique du Japon, députés de la Chambre des représentants du Parlement du Japon ; d'Okoubo Tsutomou, député de la Chambre des conseillers du Parlement du Japon, de Morita Youkiko, du Conseil d'étude de la politique du Parti démocratique du Japon, de Ouyama Hideki, ministre plénipotentiaire de l'Ambassade du Japon en Russie, de Kouvako Mizdouyo, premier secrétaire de l'Ambassade du Japon en Russie et du troisième secrétaire de l'Ambassade, Ogava Natsouko.

Au cours de l'entretien, le métropolite Hilarion a parlé à son hôtes de l'importance de la mission de saint Nicolas du Japon et de l'Église orthodoxe japonaise autonome, fruit de son œuvre missionnaire, dans le développement des liens entre la Russie et le Japon. Il a aussi évoqué le rôle de l'Église orthodoxe russe dans la société contemporaine et sa participation aux processus politiques et sociaux à l'échelle internationale.

Seiji Maehara a exprimé sa gratitude particulière au métropolite Hilarion suite à cette rencontre et à l'entretien à l'issue duquel ses participants ont procédé à un échange de cadeaux.